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１学期の終業式を迎えることができました。１学期は、５月８日の新型コロナ感染症の５類
移行後、ウイズコロナの中で、通常に近い形での教育活動ができました。その間、１年生集団
宿泊教室、２年生職場体験学習、中体連総体など充実した活動を行いました。様々な活動の中
で、一人一人に大きな成長があったのではないかと思います。１学期の終わりという節目に当
たり、１学期を振り返り、よかったこと、改善すべきことをしっかりと考え、これからの生活
に生かしてほしいと思います。 
 
  
明日から８月２４日まで夏休みに入ります。夏休み期間中、部活動や駅伝の練習、２学期始

めに行われる期末テストや体育大会に向けての準備など様々な活動があります。３年生は三者
面談が実施されます。また、高等学校等のオープンスクールや学校説明会も行われます。進路
決定に向けての心構えと今後の進学に向けての準備を行って下さい。よく学び、よく遊び、メ
リハリのある充実した生活を送ってほしいと思います。最後に１点、生徒の皆さんにお願いが
あります。事故防止や安全・安心な生活を心掛け、命を大切にすることを第一に考えた生活を
送ってほしいということです。８月２５日の２学期始業式に、３９３人すべての皆さんが元気
に２学期を迎えることができればと思います。 

６月２４日から八代中体連総合体育大会が行われ、本校から出場した
皆さんの精一杯頑張る姿を見ることができました。３年生にとっては最
後の大会。それぞれの思いを胸に試合に参加したことだと思います。満
足いく結果だった人、十分に力を出せなかったと感じた人などそれぞれ
だと思いますが、大会に向け努力を重ねてきたことで大きな成長があっ
たはずです。 

７月１日には陸上競技が行われました。この大
会は今年度から陸上部を中心に参加し、この時期に実施されることにな
りました。陸上部の生徒がたくさんの種目に出場しました。結果は男子
が優勝し、参加した皆さんの頑張る姿を見ることができました。 
八代中体連総体では、残念ながら県大会出場とならなかった皆さんも

含め、本当によく頑張りました。今後、３年生は進路決定や卒業に向け
て、１・２年生は３年生の思いを引き継ぎ新チームで来年の中体連総体

に向けて、頑張ってほしいと思います。 

７月１５日から県中体連総体が行われました。
団体戦では、女子ソフトテニス競技が惜しくも準
決勝で敗退しましたが、三位決定戦に勝利し、三
位入賞という素晴らしい結果となりました。男子
バスケットボール競技は帯山中に、女子バスケッ
トボール競技が託麻中にともに初戦敗退、剣道競
技は予選リーグ敗退でした。個人戦では、女子ソ
フトテニス競技、剣道競技、柔道競技、陸上競技、水泳競技に出場し、
皆さん健闘しました。陸上競技では代表女子走高跳びに出場した山下裕
凜さんが優勝し、九州大会出場となりました。水泳競技においても、２
年髙妻由依さんが自由形５０ｍ優勝、１００ｍで２位、３年渕田凌誠さ
んが１００ｍ、２００ｍ背泳でともに優勝、３年澤田琉朱さんが１００
ｍバタフライ優勝、２００ｍでは２位と、３人が九州大会出場となりま
した。県大会に出場した皆さん、本当によく頑張りました。     
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見せた「二中プライド」！よく頑張りました。八代中体連総合体育大会 



 
６月３０日に人権同和教育講演会、学年・学級保護者会を行いました。保護者の皆様にはお

忙しい中に来校いただきありがとうございました。人権同和教育講演会では、最初に２年生有
志による読み聞かせ「いのちをいただく」を行いました。その後、
はなし人 坂本義喜さんの講演に移りました。坂本さんは、熊本市
食肉センターで長い間食肉解体作業員として働かれてきました。そ
の中で実際に経験されたことをまとめられたのが「いのちをいただ
く」という話です。坂本さんからは学校
を卒業して食肉産業に携わってこられ
た経験、その中で受けた差別発言、そし
て、本の内容について詳しく話していた
だきました。私たちが食べている牛肉は
牛を育てている人の思い、そして食べや

すいようにいのちをいただき、加工している人などたくさんの人の
思いが込められています。ただ単に「おいしい」ということだけで
なく、あらゆる食べ物にはたくさんの人の思いが込められることを
考える機会にして欲しいと思いました。 

７月７日、３年生は八代市包括支援セン
ターから講師の方を招いて「認知症サポー
ター養成講座」を実施しました。センター
の方から八代市における高齢者の現状等
について説明があった後、認知症サポータ
ーがどのようなものか、高齢者の方にどの
ように接していけばよいのかなどの話が
ありました。中には寸劇もあり、３年生の
皆さんは、とても蒸し暑い中でしたが、真剣に話を聞いていました。 

１年生は総合的な学習の時間に環境をテーマとして学習していま
す。７月６日、１年生は環境教育講演会を行いました。八代市循環社
会推進課から２名の講師の方をお招きして、お話をしていただきまし
た。最初に代表の生徒の皆さんが実際に資
源ゴミの分別体験を行いました。その後、
正しいゴミの分別方法と資源の出し方につ
いて、説明していただきました。捨てれば
ゴミですが活用すれば資源となります。正
しい分別、回収方法を学び、日々の生活に

生かし、ゴミの削減、資源の有効活用について考えて欲しいと思いま
す。文書でもお知らせしていますが、８月２０日には本校においても
資源回収を行います。資源回収について、ご協力をお願いします。 
        
 
情報活用について、ＳＮＳ等によるトラブルが多く発生しています。回転寿司チェーン店で

撮影された不適切な動画をアップしたことにより、全国的に大きな事案へと発展したことがニ
ュース等で報道されたことも記憶に残っているかと思います。冗談半分やふざけでやったこと
が後で取り返しのつかない大きな事案に発展することにもつながりま
す。また、写真や個人情報の流布など、いったん発信した情報は瞬時に
世界中へと広まり、流出した内容を完全に消し去ることはできません。
そのことをしっかりと踏まえた上で、適切に利用してほしいと思いま
す。ＳＮＳ等による犯罪やトラブルに巻き込まれる報道も耳にします。
被害に遭うだけでなく、加害者になるケースも考えられます。長期休業
中のスマートフォン等の利用については、ご家庭でもしっかりと話し
合われてください。自分の身は自分でしっかりと守りましょう。    

 

 

２年生有志による読み聞かせ 

坂本義喜さんの講演の様子 

燃えるゴミの出し方の説明 

資源ゴミの分別体験 


